



Ein voller Erfolg war der **Ausflug am 16. September nach Schloss Seehof**. 56 Menschen sind unserer Einladung gefolgt. Bei herrlichstem Ausflugswetter haben wir uns bei Kaffee und Kuchen gestärkt und sind dann zum Schloss gepilgert. Alles war barrierefrei und so konnten alle ganz entspannt an dieser Führung teilnehmen.

Zu den **Dementztagen am 24. September** begrüßte unsere 1. Vorsitzende Karin Spörl, der Erste Bürgermeister und Schirmherr Stefan Frühbeißer und Landrat Florian Wiedemann die 15 Aussteller und Gäste. Alle Aussteller haben sich, ihre Angebote und Leistungen ganz vielfältig präsentiert. Sehr gut besucht war unter anderem der kostenlose Seh- und Hörtest.. Eine 2. Riksha von Ebermannstadt war vor Ort und so konnten viele das Angebot einer Fahrt wahrnehmen und sich unser Felsenstädtchen bei herrlichen Wetter anschauen. Die Ehrenamtsbeauftragte der Bayerischen Staatsregierung Frau Eva Gottstein war ebenfalls zu Besuch, um sich ein Bild von unserer Arbeit zu machen. Eine Augenweide war der Wünschewagen und die Hundestaffel vom Bayerischen Roten Kreuz, die im Außenbereich vom Bürgerhaus plaziert waren.

Eine große Auswahl von über 30 Kuchen, Obst und frisch gegrillten Bratwürsten stillten den kleinen Hunger zwischendurch. Mit knapp 100 Teilnehmern stellte Schwester Teresa ihre beiden neuen Büchern vor, die bei uns im Elisabeth-Lädla käuflich zu erwerben sind. Mit viel Lachen, aber auch einige Tränchen war es ein gelungener Vortrag.



DANKE!

Ende September erhielten wir die Urkunde Teilnehmer **Tourismuspreis 2023 „Tourismuskrone“**. Wir hatten uns mit unserem Rikschaangebot beworben.

Am **4. Oktober** war Nico Böhner bei uns und stellte uns die bunte Welt von Olifu GmbH vor - dem Partner für hochwertige und einzigartige Spielmaterialien. Er führte uns Spiele vor, die wir unter anderem in der Betreuung einsetzen können. Eine tolle Fortbildung.

Eine Weiterbildung für uns gab es auch am **14. Oktober** - Handpuppenspiel mit Katja Krebs. Wir lernten zum Beispiel, wie man die Handpuppen als Kommunikationsbrücke nutzen kann, um Stress und Konflikte abzubauen, die Fähigkeit, Menschen zu erreichen, zu motivieren. Das interaktive Puppenspiel kann ganz vielseitig eingesetzt werden - in Schulen, in den Kindergärten, bei der Demenztbetreuung, in Kliniken, bei Ärzten u.v.m.



Neues von unserem Rikscha-Team

Unsere Rikschafahrer sind jetzt noch besser sichtbar! Durch Spenden konnten wir für jeden unserer Fahrer eine tolle wasserfeste, luftdurchlässige, neonfarbene Jacke (Mac in a Sac®) welche schnell in der dazugehörigen kleinen Tasche verstaut werden kann, bei unserem Jurasport Pottenstein kaufen. Danke an Horst Maier. Eine Reflektor - Aufschrift sorgt für noch bessere Sichtbarkeit in der Dämmerung.



Anfang Oktober hat unsere Fahrerin Melanie eine **Geburtsfahrt mit Urlaubsgästen** durch die Stadt und in die nähere Umgebung unternommen. Die Schwiegersöhne

haben das Geburtstagskind mit ihren Rädern begleitet. Ein schöner Fahrradausflug für die alle, der ohne unser Rikscha-Team so nicht möglich gewesen wäre. Gerne fährt unser Rikscha-Team auch Sie. Oder möchten Sie eine Fahrt verschenken? Einfach anrufen oder eine Mail schicken. Für alle Fahrten mit der Rikscha gilt: Angehörige, Nachbarn oder Freunde können die Rikscha für eine gemeinsame Fahrt buchen. Gebühr: kostenlos, Spende willkommen, Leitung: Rikscha-Team des Elisabeth-Verein Pottenstein, Anmeldung erforderlich: Tel. 0151/25029198 (AB) oder rikscha@elisabeth-verein-pottenstein.de

Schon mal vormerken!

Herzliche Einladung an JUNG und ALT zum gemeinsamen Nachmittag zum Namenstag unserer Schutzpatronin, der heiligen Elisabeth am Samstag, den 18.11.2023 um 15 Uhr im Gasthaus „Goldene Krone“ (Völker) am Marktplatz in Pottenstein. Bei Kaffee, selbstgebackenen leckeren Kuchen, Musik und Beisammensein mit guten Gesprächen verbringen wir zusammen ein paar schöne Stunden. Wir freuen uns auf Euch!

Unsere Bücherkiste und Bücherregal:

Einen öffentlichen Bücherschrank haben wir in Pottenstein zwar nicht, aber wir haben auch zwei Aufbewahrungsorte mit Büchern, eine kleine Bücherkiste am Elisabethlädla und ein Bücherregal „bei Manni“ in der Hauptstraße 24. Die Bücher sind gebraucht und können gerne gegen eine kleine, freiwillige Spende mitgenommen werden. Diese kommt unserem Verein zu Gute. Unsere Bücherkiste am Elisabethlädla (Hauptstraße 3 in Pottenstein) ist in der Regel an allen Tagen im Jahr frei zugänglich und das Bücherregal „bei Manni“ zu den Öffnungszeiten des Geschäftes. Einfach in den Briefkasten oder in die Spendenbüchse des Elisabeth-Vereins werfen. Viel Spaß beim Lesen!

Wir möchten auch dieses Jahr wieder eine **Tombola** zum Pottensteiner Winterzauber anbieten. Dazu sammeln wir Preise. Egal was es ist - nur sollte es NEU sein. Wir freuen uns über jede Spende! Einfach bei uns melden: Tel. 0151 / 54 24 05 79 oder direkt bei Gerlinde Schmitt „Schmitts Allerlei“ in der Hauptstraße 24 in Pottenstein abgeben.

Herzliche Grüße - Euer Elisabeth-Verein e.V. mit Helferkreis und Rikscha-Team

Webseite: www.elisabeth-verein-pottenstein.de

Mail: info@elisabeth-verein-pottenstein.de, Telefon: 0151 / 54 24 05 79

